

# Die gute Seele vom „Traumschiff“

Die deutsche Schauspielerin Heide Keller zu Gast in „Feuer und Flamme“

Ich bin gar nicht so nett wie diese Chef-Stewardess Beatrice, das ist ein weit verbreiteter Irrtum!“ Mit dieser Aussage und einem Augenzwinkern beginnt die deutsche Schauspielerin Heide Keller manchmal ihre Interviews. Seit 32 Jahren ist sie nicht

nur ein Gesicht auf dem ZDF-„Traumschiff“, sondern sie „ist“ das „Traumschiff“. Die ersten Monate des Jahres verbringt die Rheinländerin seit 1981 auf hoher See bei den Dreharbeiten für die zweitälteste deutsche Fernsehserie.

Die „MS Deutschland“ der Reederei Deilmann ist nach der Vistafjord und der Astor das dritte „Traumschiff“, auf dem ge-

dreht wird. „Anfangs kam es schon manchmal vor, dass mir die Passagiere nach dem Weg zu ihrer Kabine fragten“, erinnert sie sich, weil sie in mich wirklich die Stewardess gesehen haben, „aber inzwischen erkennen mich schon alle als die Fernseh-Beatrice.“

Irgendwann nach den ersten „Traumschiff“-Jahren begann Heide Keller damit, selbst Drehbücher für die Serie zu schreiben, erzählt sie: „Kapitän, Schiffsarzt, Stewardess – wir waren immer nur Rand-Erscheinungen und spielten nie eine tragende Rolle. Das wollte ich mit meinen Drehbüchern ändern, und da bekam Beatrice dann endlich auch einen eigenen Nachnamen, nicht einmal den hatte ich bisher!“ Dieser Nachname wurde im Nachhinein dann zwar wieder gestrichen, aber die Begeisterung für das Drehbuch-Schreiben blieb.

Anfang November verstarb mit Schauspieler Hans von Borsody auch der zweite ihrer ehemaligen Ehemänner, Kinder gibt es bei Heide Keller aus beiden Ehen nicht. Am liebsten verbringt die Schauspielerin ihre Freizeit in ihrer Wohnung oder im Garten, aus dem ihr „die Rosen zu den Fenstern herein wachsen“, wie sie sagt. „Das ist wundervoll!“

Spielt Heide Keller, wie vor Kurzem, in einem Rosamunde-Pilcher-Film, ist das fast wie „Fremdgehen“ in den

## Info

Heide Keller

- Geboren am 15. Oktober 1941 in Düsseldorf (Deutschland); wohnhaft in Bonn
- Das „Traumschiff“ ist für Heide Keller seit 1981 für mehrere Monate im Jahr ihre zweite Heimat; seit 2007 dreht sie auf der „MS Deutschland“ auch die „Kreuzfahrt ins Glück“.
- Theater ist eigentlich ihre große Leidenschaft. Wenn sie nicht fürs „Traumschiff“ dreht, steht sie auf der Theaterbühne – Angebote gibt es schon für 2014.

Das „Traumschiff“ ist ... wirklich ein Traum-Arbeitsplatz!

Auch einmal die Böse spielen zu dürfen, ... würde mich nach wie vor reizen. Aber ich werde eben für die Rollen besetzt, in denen mich die Zuschauer sehen möchten.

Südtirol ist ... von Bonn aus leider schwer zu erreichen, sonst wäre ich öfter hier!



Fotos: Dirk Bartling

Augen mancher. Die Schiffsuniform ist zwar enger geworden mit den Jahren, Kapitäns- und Arzt-Kollegen aus den Anfängen sind in Rente, und trotzdem spricht die Bonnerin nicht gerne vom Aufhören in ihrer Rolle als Chef-Stewardess Beatrice: „Aber wenn ich einmal Schluss mache, bleiben viele schöne Erinnerungen.“ Einige dieser Erinnerungen wird sie am kommenden Sonntag in „Feuer und Flamme“, dem Prominenten-Frühstück auf „Südtirol 1“, preisgeben.

Sarah BERNARDI

**SÜDTIR 1 L**

Sarah Bernardi

**Termin:**  
15. Dezember  
**Sendezeit:**  
10–12 Uhr



Zugunsten von „Südtirol hilft“ findet heuer eine Lotterie statt. Dem Gewinner winkt eine Asien-Kreuzfahrt für zwei Personen auf der „MS Deutschland“ zu den Dreharbeiten für das „Traumschiff“.

Auch Heide Keller alias Chef-Stewardess Beatrice unterstützt die Aktion (Informationen: [www.suedtirolhilft.org](http://www.suedtirolhilft.org)).

